

Geschichtsverein Langnau am Albis

Freitag, 22. November 2024 19.30 Uhr

Im reformierten Kirchgemeindehaus

Vortrag und Begegnung mit

Pater Pascal Meyer SJ

Die Jesuiten gestern und heute



Die Jesuiten: Von den einen gefeiert als «die schlaunen Jungs», von den anderen verschrien als schwarze Hintermänner im Vatikan. Von den einen gesehen als die grossen Missionare der katholischen Kirche, von den anderen als Speerspitze gegen die protestantischen Kirchen. Was ist Wahrheit und was ist Legende? Wie wirkt dieser Orden der katholischen Kirche in der heutigen Zeit? Und was bewegt heute einen Mann, Teil dieser weltweiten Gemeinschaft zu sein? Pater Pascal Meyer gibt Antwort auf diese Fragen.

P. Pascal Meyer, geboren 1983, wohnhaft in Langnau a. A. von 1988 bis 2013, erwarb auf dem zweiten Bildungsweg den Master of Art in Geschichte und Kunstgeschichte. 2013 Eintritt in die Gesellschaft Jesu, Noviziat in Nürnberg, philosophische und theologische Studien in München und Bogota, zwei Jahre Praktikum beim Bildungswerk Jesuit Worldwide Learning in Genf, 2024 Priesterweihe, Lehrer und Seelsorger am Canisius-College der Jesuiten in Berlin.